

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 4. November 2016

Ausländerbeirat und Geschichtsverein finden die Gründungswurzeln

Der Ausländerbeirat feiert in diesem Jahr sein 40 jähriges Jubiläum. Er gehört heute noch zu den aktivsten im Kreis Offenbach. Mühlheim war eine der ersten Kommunen in Hessen, die einen Ausländerbeirat gegründet hat. Was macht eigentlich ein solcher Beirat, wie stark nimmt er am gesellschaftlichen und politischen Leben der Stadt teil und was waren die Ursachen für seine Gründung?

Darüber wird in einem gemeinsamen ErzählCafe von Ausländerbeirat und Geschichtsverein gesprochen, wie auch über die Entwicklung seit seiner Entstehung im Jahr 1976 bis heute. Auskünfte geben die Vorsitzenden Horst Lehr, als früherer Erster Stadtrat, Franco Marincola, Corrado Di Benedetto und Hüsamettin Eryilmaz. Letzterer, der zusammen mit dem Vorsitzenden des Geschichtsvereins Karl-Heinz Stier die Veranstaltung im Stadtmuseum moderiert, gibt auch einen Ausblick in die Zukunft.

Das Grußwort spricht Bürgermeister Daniel Tybussek. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung von jungen Saz-Spielern, Kindern von Ausländerbeiratsmitgliedern. Der Beirat lädt dann alle Anwesenden zu Kaffee und Kuchen ein. Beginn der Veranstaltung ist am Sonntag, dem 20. November, um 15 Uhr, Stadtmuseum, Marktstraße 2. Herzlich eingeladen sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger. Aus organisatorischen Gründen wird um Anmeldung bis zum 17.11.2016 per E-Mail an auslaenderbeirat@stadt-muehlheim.de oder telefonisch unter [06108 - 601-713](tel:06108-601-713) gebeten.